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7月31日，我县召开“一乡一业 一村一品”暨水系

连通工作现场会，旨在统一思想、凝聚合力，推动全县村集

体经济发展和水系连通工作再上新台阶。

县委书记许红兵出席会议并讲话。

当天，与会人

员先后到商酒务镇

韩 庄 村 远 达 地 坪

厂、赵庄镇大黄村

网红孵化基地、周

庄镇马川食用菌种

植基地、石桥镇邢

庄村邢家酒厂、李

庄乡马楼村芦笋种

植基地和闪庄村、

外口村，实地察看

“一乡一业 一村

一品”推进情况和

先进乡镇“水系连

通”工作情况，随后在李庄乡召开座谈会，对村集体经济和

水系建设工作进行安排部署。

就“一乡一业 一村一品”推进工作，会议指出，各乡镇要

培育主导产业，培植龙头企业，加速三产融合，加快品牌培育，

抓好典型宣传，促进全县特色产业的发展及农民收入的增加。

针对水系连通工作，会议指出，要因地制宜，认真谋

划，加快行动，把水系连通和建设农村大生态、改善大环境

有机结合起来，落实河长制，推进四水同治，继续实施县管

动脉、乡管静脉建设原则，认真规划坑、塘、渠连通蓝图，全

面有序掀起水系连通工作新高潮。

会上，许红兵就贯彻落实省市高质量发展要求，落实“六

稳”“六保”任务提出四点要求。一要紧跟步伐，紧扣高质量发

展主题。今年以来，我县认真贯彻落实省市高质量发展部署，

发出了“翻篇清零从头干、二次创业再出发”动员令。各乡镇

肩负全县经济发展大任，要认准高质量发展的“红绿灯、指挥

棒”，准确把握发展趋势，做到县委有安排，乡镇有落实。二要

找准症结，坚定高质量发展的目标。部分乡镇在高质量发展、

助力“四强县”建设方面还存在工作底子模糊、思路方向不明、

干部作风不实等不

足和问题。这些思

想作风上的问题，是

影响乡镇发展的大

问题，务必找准症

结，加以纠正。三要

压实责任，做强高质

量发展的支撑。乡

镇的高质量发展要

找 准 方 向 和 着 力

点。思想认识要再

深入，产业谋划要再

积极，产业效益要再

提高，水系建设要再

下劲。下一步各乡镇要把产业振兴作为工作重点，从人居环

境改善向发展“一乡一业 一村一品”转变，从简单的涂涂画

画、打扫卫生向发展集体经济、增加群众收入转变。四要强化

保障，筑牢高质量发展的基石。各乡镇要强化党的领导，大兴

干事创业之“风”。各级干部要跟上步伐、吃透情况、立足实

际、亲历亲为，以党的建设高质量助推经济发展高质量，奋力

谱写新时代宝丰高质量发展新篇章。

许红兵还对农村集体经济发展、防汛抗旱工作提出了

明确要求。

会上，石桥镇、商酒务镇、周庄镇就“一乡一业 一村

一品”和农村集体经济发展工作作典型发言；李庄乡、肖旗

乡、赵庄镇就水系连通工作作典型发言。

县领导郭杰、马培翼、崔仓、毕志伟、王忠贤、王红旗出

席现场会。 （朱亚旭/文 李得胜/图）

全县“一乡一业 一村一品”暨水系连通工作现场会召开
县委书记许红兵出席会议并讲话

7 月 30 日下午，县长王代强主

持召开县政府第68次常务会议。

会议传达学习习近平总书记在

参加内蒙古代表团、湖北代表团审

议和看望经济界委员时的讲话精

神，7月17日中央政治局会议精神，

习近平总书记关于统计工作的重要

指示批示精神；习近平总书记《关于

安全生产重要思想十大要点》；习近

平总书记在企业家座谈会上的重要

讲话精神；《求是》杂志发表的习近

平总书记《充分认识颁布民法典重

大意义 依法更好保障人民合法权

益》《关于全面建成小康社会补短板

问题》等重要文章。

王代强要求，一要加快工作进

度。现在距年底还有五个月时间，

来自疫情防控和经济社会发展的压

力依然严峻，将给今年各项目标任

务的顺利完成带来很大的难度，希

望各部门认真梳理各自工作任务，

主动作为、协调联动、形成合力、全

力冲刺，努力实现今年经济社会发

展目标任务。二要守住工作底线。

要坚定发展信心，保持战略定力，认

真履职尽责，守住“保”的底线，抓实

抓牢常态化疫情防控，统筹抓好安

全生产、防汛抗灾等工作，防范化解

各类风险隐患，切实保持经济社会

发展大局稳定。三要改变工作作

风。各级各部门要严格落实中央提

出的抓好“六稳”、落实“六保”的战

略决策，以及省、市明确提出党政机

关压减非急需、非刚性支出 50%以

上的要求，党员干部要站在讲政治

的高度，带头抵制不良习性，营造厉

行节约、反对浪费的浓厚氛围。

会议还听取并研究了其他事

项。 （袁松柳 李前进）
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7月30日上午，全县2020年上半

年经济运行分析会召开，对当前全县

经济运行情况进行分析和调度，研究

部署下半年经济社会发展任务，坚决

做好“六稳”“六保”各项工作，确保全

县经济社会实现平稳健康发展。

县领导李捍卫、毕志伟、陈卫东、

亢鹏举及各乡镇、有关单位、国有公

司负责同志参加会议。

上半年，我县地区生产总值同比

增长 2.3%，增速全市第二；一般公共

财政预算收入完成 8.3 亿元，增长

10.8%，增速全省第七，其中税收收入

同比增长 22.48%，增速全省第三，税

比达到80.6%，增速全省第三；政策性

资金到位 14.38 亿元，增速全省第十

二位。夏粮总产 15.76 万吨，增长

1.96%, 增速全市第一。上半年经济

运行总体平稳，虽然完成情况好于预

期，但依然存在产业发展后劲不足、

固定资产投资形势严峻等问题。

县委常委、常务副县长李捍卫要

求：一要强化忧患意识。认真查找经

济运行中存在的问题和不足，始终保

持紧迫感、危机感、使命感，及时研

判、分析、解决。二要坚持目标导

向。紧盯工作目标，坚定信心，鼓足

干劲，突出重点、全力以赴抓好各项

工作的落实。三要补齐工作短板。

认真分析短板弱项，细化分解、逐项

研究、加大培育力度。四是加强统筹

协调。各有关部门要进一步强化大

局意识、配合意识、服务意识，强化部

门联动，加强沟通衔接，全力以赴抓

好各项工作的落实，确保全年各项目

标任务圆满完成。

会上，县统计局、发改委、财政

局、工信局等单位分别做了汇报。

（杨涛 袁松柳）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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7月30日上午，省委宣传部版权

和印刷发行处处长张万勇一行到我

县调研改革创新农家书屋运行模式

工作。市委宣传部副部长杨冰，县委

常委、宣传部长马培翼陪同调研。

调研组先后到肖旗乡朱洼村、史

渡洼村和赵庄镇大黄村，通过实地走

访、座谈交流、问卷调查等形式，对我

县农家书屋建设情况及群众需求反

馈情况进行调研。

调研组对我县农家书屋建设和

运行状况给予充分肯定，认为我县

农家书屋建设规范、图书丰富、制度

完善、管理到位。希望我县进一步

落实图书馆分馆管理，提升服务水

平，促进图书流通，加快数字化农家

书屋建设，为农民群众提供更多电

子读物，使农家书屋发挥最大效用，

真正成为广大农民群众精神上的

“补给站”。 （郭莎莎 张克勋）

张万勇到我县调研改革创
新农家书屋运行模式工作

又是一年梨果飘香。在商酒务镇韩庄村千亩梨园内，硕大的梨果挂满枝

头，近百名农民在果园里采摘梨果、装车外运。2019年入选全国名优特新农

产品名录的虎狼爬岭“宝丰梨”，以其优良的品质吸引了来自北京、深圳等全

国各地的近百万元订单，成为当地农民致富的“金果果”。 王双正 图


